

Legal |  
Noticias y reportajes | Estudios de abogados | Artículo 2 de 2

## Abogados de Larrain y Asociados se reintegran al área corporativa

Se trata de **Juan de Dios Ferrada**, egresado de la UC que vuelve tras haber trabajado en dos firmas legales de Nueva York, y la brasileña **María Rita Bastos-Tigre**, que cursó un Máster en Derecho en la U. de Duke.

Martes, 24 de julio de 2018 a las 10:13



A.Z.C.

Dos asociados del estudio Larrain y Asociados se reincorporaron al área corporativa de la firma, tras experiencias laborales y académicos en el extranjero. Se trata de **Juan de Dios Ferrada Walker** y **María Rita Bastos-Tigre**, el primero lo hace luego de haber trabajado como asociado extranjero en las oficinas Chadbourne & Parke LLP, y Winston & Strawn, LLP, ambos en la ciudad de Nueva York, mientras que la segunda vuelve después de haber cursado un Máster en Derecho Corporativo (LL.M.) en la Universidad de Duke, Estados Unidos.

Ferrada, abogado de la U. Católica y Máster en Derecho por la U. de Nueva York, ejerce principalmente en materias de derecho corporativo, fusiones y adquisiciones, y desarrollo y financiamiento de proyectos, con particular énfasis en áreas de servicios regulados y recursos naturales.

En tanto, Bastos-Tigre es abogada brasileña —estudió en la U. Candido Mendes—, tiene el grado de Máster en Asesoría

Jurídica por el Instituto de Empresa Business School, de España, y estudió un semestre del LL.M. de la Northwestern University, en Estados Unidos. Su ejercicio profesional se desarrolla principalmente en el área corporativa, en especial asesorando a clientes brasileños que pretendan establecerse en Chile y a extranjeros que quieran establecerse en Brasil.